

# La Vernadienne fête ses dix ans

Les organisateurs de cette dixième rando VTT n'en reviennent pas, le succès était encore au rendez-vous avec près de 500 participants en deux jours malgré les contraintes imposées et respectées. Tout a commencé samedi matin, dès potron-minet, avec la rando Gravel: un type de vélo avec des pneus larges comme en cyclo-cross qui permet d'aller sur tous les types

de chemins carrossables. Les trente-deux inscrits se sont élancés pour 80 et 180 km avec des dénivelés atteignant 1.700 m. Le soir, trente-sept téméraires ont pris le départ à 21 h 15 pour la première rando de nuit de 35 km et 450 m de dénivelé.

Le président Laurent Le Poupon, lors du briefing, a tenu à leur rappeler: « Je vous conseille de ne pas rouler trop vite,

*de mettre votre compteur à zéro, qui permettra, au cas où vous auriez un problème, de vous situer, et de vérifier également que sur votre portable les numéros d'urgence sont bien affichés. »*

Aux dernières nouvelles, aucune personne de perdue et tout le monde « était au lit à 1 h 30 ! »

Dimanche, c'était la foule des grands jours, 336 vététistes se sont présentés à 7 h 30 pour des balades allant de 25 à 80 km, dans les vignes de Vernou et les vallées de Vaugondy, de Cousse et les bois de Valmer et de Noizay. En même temps, soixante-treize marcheurs commençaient les parcours de 10 à 20 km, sous un soleil timide et une température idéale. Au total, un week-end d'animation sportive, amical et coloré avec en prime des ravitaillements nombreux adaptés en fonction des règles sanitaires en vigueur.



La première rando VTT de nuit. Au premier plan, le plus jeune participant âgé de 9 ans et le plus expérimenté de 65 ans.